

INSTITUCION EDUCATIVA NUESTRA SEÑORA DE LAS MERCEDES – SARDINATA

Grupo de Investigación: Semillitas Creativas

INTRODUCCION

El cuidado del medio ambiente sigue siendo una de las tareas en que debemos estar comprometidos todos, estudiantes, profesores, padres de familia y comunidad en general. La Institución educativa nuestra señora de las Mercedes no es ajena a esta problemática: grifos en mal estado por donde se bota el agua, papeles en el piso y las plantas del jardín secándose por falta de agua. Esta situación se ha venido presentando desde tiempo atrás por lo que se decidió corregirla y ofrecer un ambiente más agradable a todos los que utilizan las dependencias de la sede 2 de la Institución, a través del proyecto “Cuido mi entorno” que desarrollaron los niños y niñas de Transición y que busca generar conciencia sobre la protección y cuidado de nuestro entorno. Con ello se logrará que todos los estudiantes de la Sede No. 2 depositen la basura en los lugares destinados para ello, no rasguen las hojas de sus cuadernos, cuiden el agua y mantengan limpios las paredes y pupitres.

CUIDO MI ENTORNO

Ante la necesidad de mejorar el ambiente de la Sede No. 2 de la Institución Educativa Nuestra señora de las Mercedes, debido a que se presentaba descuido con el cuidado del jardín, despilfarro de agua, muchos papeles en los salones, pasillos y canchas, los estudiantes de Transición, orientados por las maestras jardineras, desarrollaron este proyecto que busca crear en los niños y niñas una cultura de protección y cuidado de nuestro entorno. Para ello se realizaron actividades como charlas, recolección de basuras, encuetas, riego de plantas y cuidado de las mismas; se consiguieron envases plásticos de gaseosa, se pintaron, se perforaron y se sembraron plantas que se colocaron frente al Preescolar. Los estudiantes, a pesar de su corta de edad, expresaron sus ideas sobre la forma como se debía enfrentar el problema, aunque unos dejaron ver su timidez al hacerlo.

Se utilizó el método explicativo en el que se dio a conocer la información, cronograma y el proceso de investigación. Para ello se hicieron reuniones con los padres de familia y se les proyectó un video sobre el cuidado del agua.

Se llevó acabo el trabajo con la dirección de las profesoras Gloria Esperanza Flórez Mora y Lidia Durlay Gómez Gómez resaltando el interés y entusiasmo de los estudiantes y la colaboración de los padres de familia. Finalmente se dieron las conclusiones del trabajo realizado.